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Porto franco Trieste: Tatjana Rojc, con crisi Mar Rosso urgente attuarlo

Giu 16, 2024 Trieste - "Tenere conto del ruolo di Trieste nella crisi del mar

Rosso, ascoltare tutti gli operatori, aver chiaro l'impatto della concorrenza dei

porti del Nord Europa, valutare le esigenze di investitori globali che hanno

formulato esplicite richieste, ricordare gli impatti occupazionali in un'area in

fase di deindustrializzazione. Sono alcuni aspetti che ho sottoposto

all'attenzione dell'ammiraglio Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della Struttura

delle politiche del mare presso la Presidenza del Consiglio dei Ministri, per

rappresentare anche in via informale al Governo Meloni l'urgenza di attuare a

Trieste il regime di porto franco internazionale, per cui esistono tutte le

condizioni e un accordo che apparentemente attraversa tutte le forze

politiche". Lo riferisce la senatrice Tatjana Rojc, che oggi nel capoluogo

giuliano ha partecipato al Simposio internazionale GeoAdriatico."Le

competenze e il ruolo dell'ammiraglio Ribuffo - precisa la senatrice - lo

qualificano a cogliere il rilievo di un atto che valorizza le vie del mare, lo

sviluppo del sistema portuale e promuove il sistema-mare nazionale a livello

internazionale".

Sea Reporter

Trieste

https://www.seareporter.it/porto-franco-trieste-tatjana-rojc-con-crisi-mar-rosso-urgente-attuarlo/
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Community portuale spezzina: "Subito lo Sportello Unico e la Zona Logistica"

Imprimere un'immediata accelerazione al processo di realizzazione dello

Sportello Unico previsto dal regolamento presso la struttura dell'AdSP del Mar

Ligure orientale e all'effettiva delimitazione e attivazione della Zona Logistica

Semplificata nel porto della Spezia e nel retroporto di Santo Stefano Magra,

con un'indicazione finalmente chiara e precisa delle aree interessate

extraprovinciali che hanno aderito. Quello della Community portuale della

Spezia non ha più le caratterist iche di un appello: le associazioni

imprenditoriali che ne fanno parte, quelle degli spedizionieri, dei doganalisti e

degli agenti marittimi, che in questi anni hanno intensificato i loro investimenti

per conferire al sistema logistico della Spezia caratteristiche uniche di

efficienza determinate anche e specialmente da un interfaccia razionale fra

porto e retroporto, lanciano oggi un vero e proprio ultimatum. "La competenza,

i l  coordinamento e l ' impegno nella formazione e nella promozione

internazionale sono elementi chiave - sostengono le associazioni - per

trasformare questa iniziativa in un motore di sviluppo economico sostenibile

non solo per la Liguria ma per una sempre più ampia area di gravitazione di

traffici. Inoltre su questo tema si gioca il futuro dell'area retroportuale di Santo Stefano Magra dove già operatori

privati del porto della Spezia hanno concentrato ingenti investimenti in una logica di sistema che vede porto e

retroporto sinergici lavorare la merce e creare nuova occupazione". "Il fattore tempo - sostiene la Community - non è

più una variabile indipendente come alcuni sembrano pensare. Per questo le Associazioni imprenditoriali attraverso i

loro presidenti, da oggi voltano pagina, e si candidano a sviluppare e promuovere direttamente la Zona Logistica

Semplificata, anche attivando uno sportello informativo volto a favorire gli insediamenti e gli investimenti nella ZLS di

nuove aziende, e puntando ad avere rapidamente un'area interclusa doganale che è il vero elemento di novità e

rappresenta un'opportunità strategica per lo sviluppo economico e logistico". La Zona Logistica trova nello Sportello

Unico (che deve essere attivato in tempi strettissimi da parte dell'AdSP) la mossa decisiva per far partire l'intero

ingranaggio dell'innovazione. E gli operatori privati non sono più disposti a stare a guardare perché lo sviluppo

dipende dalla capacità di fare, e fare subito, traducendo in fatti la volontà espressa da tempo dalla stessa AdSP oltre

che dagli imprenditori del settore. Per far partire la ZLS, il primo passo è eliminare la burocrazia, evitando che

associazioni o gruppi di interesse si contendano il primato anziché mirare alla crescita della logistica di prossimità.

"Siamo consapevoli che purtroppo - conclude la Community - le agevolazioni fiscali non faranno parte, al momento,

delle opportunità previste dalle ZLS, ma ciò non diminuisce né compromette la portata del processo di

sburocratizzazione e di autorizzazione unica previste dal regolamento per i nuovi insediamenti logistici; processo in

grado di rafforzare il

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/16/community-portuale-spezzina-subito-lo-sportello-unico-e-la-zona-logistica-550824/
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ruolo del porto della Spezia come hub logistico di primaria importanza nel sistema logistico del Paese".

Citta della Spezia

La Spezia
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Il Pd torna a chiedere il potenziamento del polo universitario: "Nuovi corsi di laurea legati
a logistica e porto"

Ascolta questo articolo ora... Voice by "Due anni fa proponemmo al Comune

della Spezia il potenziamento degli indirizzi del Polo Universitario "Guglielmo

Marconi". Innanzi alla nostra idea di introduzione corsi di Laurea e Master

legati ai settori della logistica e del porto l'amministrazione Peracchini non

reagì con bocciature, tuttavia la mozione che presentammo si perse in una

discussione, avuta all'interno della competente commissione, non trovando

sbocco in un voto chiaro. Inoltre a quel confronto ci pare non sia seguita

un'azione concreta da parte di chi governa la città ed è presente dentro la

fondazione Promostudi, finalizzata a concretizzare la proposta.". Il Partito

Democratico, con primo firmatario Marco Raffaelli , ha depositato una muova

mozione per tornare a discutere del futuro del polo universitario spezzino,

tema che troverà spazio in una prossima seduta di consiglio comunale. "E'

un'idea in conseguenza della quale si realizzerebbe una vera e propria

un'operazione win-win tra la città - maggiori prestigio e fama per essere sede

di un centro di tale specializzazione -, le aziende del territorio - possibilità di

ricercare e trovare agevolmente personalmente altamente qualificato -, le

giovani generazioni - ottenimento di lavoro di alta qualità - ed il Polo stesso - maggiori iscrizioni ed apertura di

possibilità di far entrare nuovi soci sostenitori nella Fondazione Promostudi". La mozione è stata sottoscritta anche

dai colleghi Martina Giannetti, Andrea Frau, Andrea Montefiori, Dino Falugiani, Piera Sommovigo e Viviana Cattani.

Nel documento si ricorda come "fin dalla sua nascita il Polo Universitario Guglielmo Marconi ha vissuto anni di

affermazione e sviluppo, indirizzando i suoi corsi di Laurea su tematiche e settori propri delle economie più in

sviluppo nel territorio spezzino, arrivando così a stringere collaborazioni insieme a soggetti altamente specializzati

sulle tematiche oggetto degli studi (es: blue economy ed alta tecnologia). Ció ha permesso al Polo di divenire sede di

studio e formazione famosa oltre i confini nazionali, arrivando a contare 1130 studenti totali, iscritti all'anno 2020/2021

(+17% sull'anno precedente), di cui 460 matricole (+33% sull'anno precedente) e 55 studenti stranieri, ed a tenere ben

quattro corsi di Laurea Triennale (Ingegneria Meccanica, Ingegneria Nautica, Design del Prodotto e della Nautica,

Diritto ed Economia delle Imprese) e tre di Laurea Magistrale (Ingegneria Meccanica - Progettazione e Produzione,

Design Navale e Nautico, Yacht Design). I dati forniti da Almalaurea permettono di apprendere anche gli eccellenti

numeri sul tasso di occupazione degli studenti, entro il primo anno dall'ottenimento della Laurea Magistrale (85,7% per

Design Navale e Nautico, 87% per Ingegneria Meccanica e 90% per Yacht Design)". Ma cosa chiedono i consiglieri?

Innanzitutto il "potenziamento dell'offerta da realizzare tenendo a mente, e facendo nuovamente propria, l'iniziale

intuizione del diretto e forte legame tra gli indirizzi di studio con le economie affermate della città". Poi l'impegno

richiesta ala giunta di

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/16/il-pd-torna-a-chiedere-il-potenziamento-del-polo-universitario-nuovi-corsi-di-laurea-legati-a-logistica-e-porto-550828/
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"farsi parte attiva, nei confronti della Fondazione Promostudi, al fine di introdurre, nel prossimo futuro, nuovi corsi di

Laurea all'interno del Polo Universitario Marconi, i quali, per propria natura, siano strettamente connessi alle legate

alla logistica e al porto e pertanto corsi di studio quali: Economia dei Trasporti e Logistica, Ingegnieria delle

infrastrutture energetiche e della logistica in ambito portuale, Scienze e Logistica del Trasporto Marittimo, ed i Master

in Logistica & Supply Chain Management, ed in Diritto Marittimo, Portuale e della Logistica". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Nautic Event Sardegna 2024, successo a Porto Torres

Nautic Event Sardegna 2024, successo a Porto Torres Nautic Event Sardegna

2024, successo a Porto Torres , Si è conclusa oggi con un grande successo di

pubblico la terza edizione del Nautic Event Sardegna, la manifestazione

organizzata da Assonautica Nord Sardegna. L'edizione 2024 del Nautic Event

Sardegna è stata caratterizzata da un programma ricco di eventi dedicato al

mondo della nautica, ai suoi porti, alle sue marine e ai suoi approdi. Ma più in

generale a tutto il sistema turistico che si intreccia indissolubilmente alla

nautica da diporto. Da qui una serie di incontri e dibattiti per tre giorni intensi,

caratterizzati da analisi, prospettive e soluzioni. Per dare nuova linfa ad una

filiera che merita più spazio e su cui si può puntare, come a Porto Torres, per

sostenere lo sviluppo economico. Il Nautic Event Sardegna ha offerto anche

un ricco susseguirsi di eventi collaterali, come convegni, workshop, mostre e

spettacoli nelle serate organizzate dal programma camerale Salude&trigu.

Un'occasione che tutti gli appassionati del mare hanno colto per approfondire

le loro conoscenze e al tempo stesso per vivere un'esperienza unica insieme a

molte delle manifestazioni programmate non solo nei mesi estivi ma anche in

periodi di bassa stagione. Un altro successo colto grazie alla collaborazione degli organizzatori degli eventi in

cartellone. "Siamo molto soddisfatti del successo anche di questa edizione del Nautic Event," ha dichiarato il

presidente di Assonautica Nord Sardegna, Giovanni Conoci. "Abbiamo avuto un grande afflusso di pubblico e un

feedback positivo da parte di tutti coloro i quali si sono avvicinati al nostro evento dedicato non solo alla nautica, ma

più in generale a tutto il territorio promosso in chiave turistica. Questo ci conferma che il Nautic Event è un'importante

manifestazione per la promozione della nautica associata all'accoglienza, capace di coinvolgere tutta la Sardegna". Il

Nautic Event Sardegna 2024 -che ha avuto come testimonial il velista Andrea Mura, seguitissimo dal pubblico così

come le sue imprese- si è confermato un evento di grande richiamo come lo scorso anno ad Alghero, contribuendo a

promuovere la nautica in Sardegna in un quadro più ampio di crescita e consolidamento dell'offerta turistica. In un

percorso che non finisce qui. L'appuntamento a questo punto è per la prossima edizione che si preannuncia ancor più

ricca di idee, contenuti ed eventi. Nautic Event Sardegna 2024 è un'azione di marketing territoriale organizzata da

Assonautica nord Sardegna che può contare sul sostegno concreto della Camera di Commercio di Sassari con il

programma Salude&Trigu. Per un'azione che ha registrato la collaborazione del Comune di Porto Torres, insieme a

Consorzio industriale provinciale di Sassari, Parco dell'Asinara, Capitaneria di Porto Torres e Autorità di sistema

portuale del mare di Sardegna.

Sardegna Reporter

Olbia Golfo Aranci

https://www.sardegnareporter.it/2024/06/nautic-event-sardegna-2024-successo-a-porto-torres/625955/
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

SALINA (MESSINA) (ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i

lavori sono giugno al 90%, come Regione abbiamo investito 20 milioni per il

completamento della diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già dalla

prossima stagione oltre 130 imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore regionale

alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità,

trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in

occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un

sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare

anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Cristian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia.

Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato

sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi

per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.

(ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa - Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere

la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.italpress.com/salina-arico-il-nuovo-porto-di-malfa-ormai-e-pronto/
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Malfa, oltre 20 milioni per completare il porto

redme | domenica 16 Giugno 2024 - 15:36 "La Regione siciliana ha stanziato

oltre 20 milioni per completare la diga foranea del nuovo porto di Malfa, che

ormai è completo al 90%. Ciò consentirà di ospitare già dalla prossima

stagione oltre 130 imbarcazioni": l'annuncio dell'assessore regionale alle

Infrastrutture e Mobilità Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità,

trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in

occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un

sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare

anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, che ogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della Commissione trasporti della Camera, il presidente

dell'Autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Christian Del Bono, il vice sindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico

Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno

spaziato sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero

concretizzarsi per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I

sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha

subito un netto aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha

ricordato, in parte superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno

registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una

serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante

tirrenico a quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza

di ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza. 0

commenti Lascia un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

SALINA (MESSINA) (ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i

lavori sono giugno al 90%, come Regione abbiamo investito 20 milioni per il

completamento della diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già dalla

prossima stagione oltre 130 imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore regionale

alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità,

trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in

occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un

sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare

anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Cristian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia.

Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato

sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi

per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.

(ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa -.
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

SALINA (MESSINA) (ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i

lavori sono giugno al 90%, come Regione abbiamo investito 20 milioni per il

completamento della diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già dalla

prossima stagione oltre 130 imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore regionale

alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità,

trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in

occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un

sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare

anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Cristian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia.

Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato

sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi

per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.

(ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa -.
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

SALINA (MESSINA) (ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i

lavori sono giugno al 90%, come Regione abbiamo investito 20 milioni per il

completamento della diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già dalla

prossima stagione oltre 130 imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore regionale

alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità,

trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in

occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un

sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare

anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Cristian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia.

Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato

sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi

per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.

(ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa -.
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Trasporti, a Salina l'annuncio dell'assessore Aricò: "Porto di Malfa ormai pronto, 20
milioni per completarlo"

Trasporti, a Salina l'annuncio dell'assessore Aricò: "Porto di Malfa ormai

pronto, 20 milioni per completarlo" "La Regione ha stanziato oltre 20 milioni

per completare la diga foranea del nuovo porto di Malfa, che ormai è completo

al 90%. Ciò consentirà di ospitare già dalla prossima stagione oltre 130

imbarcazioni" : l'annuncio dell'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità

Alessandro Aricò , ospite del focus su portualità, trasporti, infrastrutture in

Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in occasione del

Marefestival Salina Premio Troisi . Aricò ha anche fatto un sopralluogo nel

cantiere del porto: " Avremo la possibilità di fare attraccare anche la nave

cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di salvaguardare la

posidonia marina, che ogni due giorni è vittima dei forti ancoraggi dovuti

all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a Salina, dunque il

porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago eoliano sia una

mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte l'on. Eliana Longi,

componente della Commissione trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie Christian Del Bono, il vicesindaco di

Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario

Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie criticità, sugli interventi

realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per assicurare una più efficiente

mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di

collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto aumento, penalizzando il turismo.

Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte superati con l'intervento regionale

volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità

provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla

Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a quello ionico attraversando

l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di ricondurre a sistema l'insieme dei

porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

Tag: Redazione | domenica 16 Giugno 2024 - 16:49 SALINA (MESSINA)

(ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è quasi pronto, i lavori sono giugno al

90%, come Regione abbiamo investito 20 milioni per il completamento della

diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già dalla prossima stagione oltre 130

imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore regionale alle Infrastrutture e Mobilità,

Alessandro Aricò, ospite del focus su portualità, trasporti, infrastrutture in

Sicilia e in particolare alle isole Eolie, organizzato in occasione del

Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche fatto un sopralluogo nel

cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare attraccare anche la nave

cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di salvaguardare la

posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti ancoraggi dovuti

all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a Salina, dunque il

porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago eoliano sia una

mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana Longi,

componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie Cristian Del Bono, il vicesindaco di

Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia. Sollecitati dal giornalista Mario

Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato sulle varie criticità, sugli interventi

realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi per assicurare una più efficiente

mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani hanno evidenziato la necessità di

collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto aumento, penalizzando il turismo.

Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte superati con l'intervento regionale

volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una scontistica del 30%. Sulla viabilità

provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di progetti avviati, fra i tanti anche sulla

Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a quello ionico attraversando

l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di ricondurre a sistema l'insieme dei

porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza. (ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa -.
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Salina, Aricò "Il nuovo porto di Malfa ormai è pronto"

di Italpress SALINA (MESSINA) (ITALPRESS) - "Il nuovo porto di Malfa è

quasi pronto, i lavori sono giugno al 90%, come Regione abbiamo investito 20

milioni per il completamento della diga foranea. Ciò consentirà di ospitare già

dalla prossima stagione oltre 130 imbarcazioni". Lo annuncia l'assessore

regionale alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Aricò, ospite del focus su

portualità, trasporti, infrastrutture in Sicilia e in particolare alle isole Eolie,

organizzato in occasione del Marefestival Salina Premio Troisi. Aricò ha anche

fatto un sopralluogo nel cantiere del porto: "Avremo la possibilità di fare

attraccare anche la nave cisterna di sbieco - ha spiegato l'assessore - al fine di

salvaguardare la posidonia marina, cheogni due giorni è vittima dei forti

ancoraggi dovuti all'arrivo di questa nave indispensabile per fornire l'acqua a

Salina, dunque il porto sarà sia una preziosa infrastruttura per l'arcipelago

eoliano sia una mission ambientalista". All'incontro hanno preso parte Eliana

Longi, componente della commissione Trasporti della Camera, il presidente

dell'autorità portuale della Sicilia, Francesco Di Sarcina, la segretaria generale

della Camera di commercio Paola Sabella; il presidente di Federalberghi Eolie

Cristian Del Bono, il vicesindaco di Malfa Giuseppe Siracusano e il sindaco di Santa Marina Salina Domenico Arabia.

Sollecitati dal giornalista Mario Primo Cavaleri, che ha moderato l'incontro, amministratori e politici hanno spaziato

sulle varie criticità, sugli interventi realizzati e in itinere, sui programmi di medio termine che dovrebbero concretizzarsi

per assicurare una più efficiente mobilità nell'Isola grazie anche alle risorse messe in campo dal Pnrr. I sindaci eoliani

hanno evidenziato la necessità di collegamenti più efficienti e soprattutto il costo dei trasporti che ha subito un netto

aumento, penalizzando il turismo. Problemi legati a un insieme di fattori che l'assessore Aricò ha ricordato, in parte

superati con l'intervento regionale volto a calmierare i prezzi di alcune corse aliscafi che hanno registrato una

scontistica del 30%. Sulla viabilità provinciale in genere, le cose dovrebbero migliorare a breve con una serie di

progetti avviati, fra i tanti anche sulla Palermo- Agrigento e sulla nuova intervalliva che collegherà il versante tirrenico a

quello ionico attraversando l'Alcantara. Sulla portualità, il presidente Di Sarcina ha sottolineato l'importanza di

ricondurre a sistema l'insieme dei porti, concentrando la governance per ottenere una migliore efficienza.

(ITALPRESS). - Foto: ufficio stampa - ads/com 16-Giu-24 13:52 . di Italpress.
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Il Primo Ministro greco afferma che "è giunto il momento" di limitare le navi da crociera a
Santorini

(Navi da crociera ancorate al largo di Santorini; foto archivio Il Nautilus) Atene

. Si dice che la Grecia sia l'ultima destinazione turistica popolare considerando

limiti o restrizioni sul numero di visitatori crocieristi verso le sue destinazioni

popolari. In un'intervista alla stampa dell'altro giorno, il Primo Ministro Kyriakos

Mitsotakis ha detto che si sta pensando a delle le restrizioni e che potrebbero

iniziare il prossimo anno; parole che hanno causato onde d'urto nel settore

crocieristico, facendo crollare il prezzo delle azioni delle crociere dopo che un

analista di Wall Street ha anche riferito che i prezzi delle crociere si sono

ammorbiditi a giugno. Il turismo è una parte importante dell'economia greca e

la crociera sulle isole greche è iniziata nel 1950 ed è diventata una delle

destinazioni più popolari. Truist Securities (Truist Securities ramo aziendale e

di investment banking a servizio completo di Truist Financial Corporation)

scrive che la Grecia ha visto gli arrivi di passeggeri delle navi da crociera

aumentare del 50% nel 2023, concentrandosi principalmente sui famosi porti di

Santorini e Mykonos. Le crociere generalmente partono dal Pireo o al di fuori

della Grecia, fermandosi nei porti più famosi in viaggi che vanno da pochi

giorni a una settimana o più. C'è anche un forte commercio di traghetti tra le isole. L'Associazione ellenica dei porti

(E.LIM.E), riporta che 800 navi hanno fatto scalo a Santorini nel 2023 trasportando 1,3 milioni di visitator; il loro

rapporto riferisce che il numero di navi è aumentato del 17% rispetto al 2022. Molti visitatori di Santorini, arrivano con

navi da crociera che devono ancorarsi e poi trasportare con scialuppe i passeggeri sull'isola vulcanica, e con lunghe

attese per lo sbarco sull'isola di origine vulcanica. In verità, la maggior parte di queste imbarcazioni fanno parte di

piccole società di trasporto marittimo e sono locali pur godendo di importanti guadagni. Una volta sbarcati sull'isola, si

usa una delle attrazioni più popolari - una funivia - fino alla cima del cratere con lunghe code per salire a bordo della

funivia. Santorini quasi un decennio fa ha iniziato a fare controlli sulle navi da crociera a causa del sovraffollamento e

da allora le navi sono diventate sempre più grandi. Gli animalisti e verdi sono contrari ad utilizzare asini da soma -

antica attazione - per salire sulla cima del cratere e ridiscendere al porto. La seconda destinazione più popolare è

Mykonos, che è una destinazione turistica frequente in generale. Sempre il rapporto dell'Associazione ellenica dei

porti cita 749 visite di navi da crociera nel 2023, con un aumento del 23 per cento. Il Primo Ministro ha ipotizzato che

sia giunto il momento di porre restrizioni alle visite delle navi da crociera alle isole più popolari. Ha suggerito che tali

restrizioni inizierebbero probabilmente nel 2025 e potrebbe assumere la forma di limitare il numero di ormeggi o

stabilire un processo di gara per le compagnie di crociera per ottenere slot. Tali pratiche e relative offerte si svolgono

già in altre

Il Nautilus
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destinazioni, come il Glacier Bay National Park in Alaska, che limita il numero di navi da crociera autorizzate a

entrare nel parco ogni giorno. "Anche se un po' vaghe, le notizie dalla Grecia non sono chiaramente positive", scrive

l'analista Patrick Scholes di Truist ai loro clienti. Tuttavia, avverte che è "troppo presto per quantificare con precisione

dal punto di vista finanziario". Il team di Truist stima che le principali compagnie di crociera abbiano un'esposizione

compresa tra il 5 e il 14% al Mediterraneo orientale. Il prezzo delle azioni delle compagnie di crociera, tuttavia, è

sceso, dopo le dichiarazioni del Primo Ministro. Le compagnie di crociera hanno sostenuto che possono scaglionare

gli orari di arrivo delle loro navi e coordinare gli orari per non raggruppare le navi più grandi nei singoli porti. Le

compagnie in passato, a causa di problemi geopolitici, sono state talvolta costrette a cancellare le crociere nel

Mediterraneo orientale e a spostare le navi verso altre destinazioni. A contribuire al calo odierno dei prezzi delle

azioni è stato anche un rapporto di Bank of America che ha rilevato che "i prezzi delle crociere sono apparsi

leggermente più deboli a giugno", sollevando timori che il settore non possa mantenere i suoi forti progressi nei prezzi

e nelle prenotazioni. La Grecia si unisce a una lista crescente di destinazioni turistiche alle prese con l'overtourism e

problemi che vanno dalle strade affollate alle lamentele che i porti sono invasi dai crocieristi che attirano meno

persone per gli hotel e le pensioni. In Europa, Venezia ha spostato le navi da crociera lontano dalla laguna a causa di

una protesta per i danni agli edifici storici attribuiti alle grandi navi, mentre le città da Amsterdam a Barcellona hanno

preso provvedimenti per spostare le navi fuori dal centro città. Negli Stati Uniti, Juneau, in Alaska, ha appena

raggiunto un accordo volontario con l'industria crocieristica per regolamentare il numero di passeggeri giornalieri a

partire dal 2026, mentre anche destinazioni che vanno da Bar Harbor, nel Maine, a Key West, in Florida, hanno

cercato di vietare le grandi navi da crociera. Sull'altro versante , l'Associazine E.LIM.E è impegnata per migliorare la

governance portuale, con particolare attenzione alla sicurezza, alla competitività e alla fornitura di servizi di trasporto

marittimo di elevata qualità, alla presentazione di proposte per l'utilizzo di strumenti e di risorse finanziarie per

sostenere progetti e azioni di interesse comune, all'analisi dei problemi strutturali e delle peculiarità del sistema

portuale greco alla luce della concorrenza internazionale, dell'utilizzo delle nuove tecnologie ambientali e della

necessità di preparare i porti ad accogliere le navi di nuova generazione. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus



 

domenica 16 giugno 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 4 2 7 8 5 7 0 § ]

Lievissimo miglioramento per il Liner Shipping Connectivity Index in Italia

Market report Genova, Gioia Tauro e Spezia al vertice della graduatoria del

Port Liner Shipping Connectivity Index nel secondo trimestre 2024 di

Redazione SHIPPING ITALY Unctad, la Conferenza delle Nazioni Unite sul

Commercio e lo Sviluppo, ha diffuso l'ultimo aggiornamento relativo al

secondo trimestre 2024 del Liner Shipping Connectivity Index (Lsci), l'indice

che sintetizza il grado di integrazione delle nazioni nella rete mondiale dei

servizi di trasporto marittimo containerizzato. Per l'Italia il trend appare stabile

rispetto al periodo precedente. Questo indice è stato ridefinito lo scorso

marzo e prende in considerazione sei componenti: il numero di scali di navi

programmati al la sett imana nel la nazione; la capacità annuale di

movimentazione di carichi containerizzati (in container Teu) della nazione; il

numero dei servizi di linea regolari da e per la nazione; il numero di compagnie

di navigazione di linea che forniscono servizi da e per la nazione; la capacità di

stiva (in Teu) della nave più grande impiegata nei servizi da e per la nazione; il

numero di altri paesi collegati alla nazione tramite servizi di trasporto marittimo

di linea diretti (che non richiedono operazioni di trasbordo). Nel secondo

trimestre del 2024 l'indice Lsci riferito all'Italia è a quota 286, invariato rispetto allo stesso trimestre del 2023 e con un

incremento di tre punti rispetto al primo trimestre del 2024. L'Unctad ha inoltre pubblicato anche l'ultimo

aggiornamento riferito al secondo trimestre di quest'anno del Port Liner Shipping Connectivity Index (Plsci), l'indice

che identifica l'integrazione di un porto nelle reti mondiali dei servizi marittimi containerizzati. Anche questo indice è

stato ridefinito nel 2024 con lo scopo di riflettere meglio le attuali caratteristiche dei porti container. A partire da

quest'ano il Plsci è un indice fissato a 100 relativamente al valore medio della connettività del porto nel primo trimestre

del 2023. Anche questo indice è generato sulla base di sei componenti che sono: il numero di scali di navi

programmati alla settimana nel porto; la capacità annua di traffico containerizzato (in Teu) offerta dal porto; il numero

di servizi regolari di trasporto marittimo di linea da e per il porto; il numero di compagnie di navigazione di linea che

forniscono servizi da e per il porto; la capacità (in Teu) della nave più grande impiegata nei servizi da e per il porto; il

numero di altri porti collegati al porto tramite servizi di trasporto marittimo di linea diretti (che non richiedono

operazioni di transhipment). Al primo posto in questa particolare classifica dei porti italiani che presentano la migliore

connettività con la rete mondiale di servizi marittimi di linea per il trasporto via mare di carichi containerizzati figura

ancora Genova con un indice di 418,3, in crescita del +5,5% sul secondo trimestre del 2023, seguita dal porto di

Gioia Tauro con un indice di 314,5 (-4,4%) e al terzo posto appare La Spezia con un indice di 260,2 (+12,8%).

Seguono i porti di Salerno (indice 197,0; +5,8%), Livorno (indice 165,3; -15,8%),
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Trieste (indice 154,6; +2,6%), Napoli (indice 128,2; -18,9%), Venezia (indice 106,8; +0,9%), Civitavecchia (indice

85,9; -8,9%), Vado Ligure (indice 85,9; -26,9%), Ancona (indice 79,2; +10,4%), Ravenna (indice 77,1; -11,0%),

Taranto (indice 31,5; +9,5%), Mrina di Carrara (indice 26,5; -21,6%) e Cagliari (indice 26,1; -39,4%). ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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